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■■丁彥雨航首度出戰丁彥雨航首度出戰NBANBA。。 網上圖片網上圖片

■■獨行俠的保維爾獨行俠的保維爾
（（下下））就算倒地仍就算倒地仍
奮力搶球奮力搶球。。美聯社美聯社

■■中國隊總教練郎平中國隊總教練郎平（（中中））
對球員下達了要求對球員下達了要求。。 新華社新華社

千呼萬喚始出來，第4節8分33秒，
丁彥雨航從獨行俠後補席起身走向

技術台，在全場山呼海嘯的歡呼中，小
丁帶着靦腆的微笑踏上了自己的NBA生
涯首秀。獨行俠主帥卡萊爾也在一旁為
小丁造勢，揮舞着雙臂示意球迷的歡呼
來得更熱烈些。
丁彥雨航上場後每次觸球，球迷都給

予了「巨星待遇」式的喝彩，「小丁加
油」、「把球傳給小丁」的助威聲不斷
從看台的四周傳來。萬千期盼下，丁彥
雨航於完場前3分53秒造成對方犯規走
上罰球線，首罰不中的一片嘆息聲後，
小丁穩穩地命中第二次罰球，全場氣氛
隨即達到最高潮，獨行俠整個後補席也

為小丁的NBA生涯首次得分起立喝彩。

先從發展聯盟基礎起步
雖然在萬眾矚目中亮相，但丁彥雨航

的NBA征程仍需要從基礎做起，賽後獨
行俠主帥卡萊爾確認，丁彥雨航和球隊
簽約1年，要先從NBA發展聯盟打拚，
也就是為獨行俠發展聯盟的球隊德州傳
奇隊効力。卡萊爾表示希望小丁回到達
拉斯之後能夠保持身體健康，早日擺脫
膝傷的困擾。
兩隊之前在上海站的交手中，費城76
人隊120：114逆轉達拉斯獨行俠隊獲
勝。此番再戰獨行俠隊一番苦戰後以
115：112險勝，盧卡當錫和巴利亞分別

得到15分和14分，史密斯和保維爾各得
10分。76人隊祖爾艾比迪攻下全場最高
的29分，高榮頓貢獻了18分和6次搶
斷，賓史蒙斯拿下10分、9個籃板和6次
助攻。
作為本場的焦點人物的丁彥雨航在賽

後發佈會上說：「很榮幸成為獨行俠的
一員，非常高興教練能給我機會比賽，
之前由於傷病的原因，沒有參加太多訓
練，比賽有些緊張不太適應，但這是一
個好的開始。」

只要有一絲機會亦拚盡
對於丁彥雨航在獨行俠隊的發展，主帥
卡萊爾賽後表示小丁新賽季將會為獨行俠

在NBA發展聯盟的球隊德州傳奇隊効
力，從記者口中得知這個消息後，丁彥雨
航說：「教練有說嗎？NBA對我來說一
直是一個夢想，經歷過傷病等各種問題之
後，我追逐NBA的心是一直不變的。在
任何情況下，但凡有一絲機會，我都會全
力以赴，為自己心中的夢想努力。」
就目前來說，丁彥雨航首先要盡快適

應在達拉斯的生活，好在這方面隊中有
不少前輩能夠幫忙：「我覺得在達拉斯
呆得開心，隊裡有很多國際球員，他們
對我有很多幫助，包括語言上，還有怎
麼能盡快融入球隊中。『JJ』（巴利亞）
特別照顧我，在他們的幫助下，我會很
快融入球隊。」 ■新華社

香港文匯報訊（記者 夏微 上海報
道）上海勞力士大師賽衛冕冠軍費達拿
在賽前發佈會上表示，球員需要清楚地
知道如何安排自己的賽季日程，「只報
名那些我肯定會參加的巡迴賽，我真的
不太喜歡退賽，因為這對賽事主辦方和
球迷不公平」。談及今日於上海對梅德
韋傑夫的首戰，費達拿稱不會低估對
手，會採取簡單戰略，打好每個球。
談及福地上海，費達拿直言上海勞力
士大師賽作為1000級別大師賽舉辦得
非常成功，是所有1000賽當中最棒以
及獎金數最多的之一。對於「粉絲」期
待的年終總決賽從倫敦重回上海一事，
費達拿表示：「我不確定是否可以同時
舉辦1000分大師賽和年終總決賽，這

一點我真的不清楚，這個問題需要好好
研究一下。」
作為衛冕冠軍，費達拿於首輪輪

空，但在他看來，之後的比賽並不輕
鬆：「每次看抽籤表總覺得很有挑
戰，不管哪一年來都是如此，總覺得
不好打，所以我肯定不會低估我今天
的對手。不過我會採取很簡單的戰
略，關注打好每個球。幸而我訓練時
感覺狀態不錯，而且利華盃也打得很
好，美網之後又休息了一段時間，覺
得自己狀態很好，應該還很能打，當
然這也取決於我怎麼打。」
費達拿直言，去年對他來說簡直就像

是童話，只有在年終總決賽輸給戈芬，
令他稍感沮喪：「我對那場比賽是有些

失望的，這可能是我整個賽季第一次有
那樣的感覺，不過他那場的確打得非常
棒。」
至於今年的表現，費達拿自我評價稱

也是很棒的一個賽季，不僅拿到澳網冠
軍，還在鹿特丹重回排名第1：「坦率

地說，今年沒有幾場比賽是感覺很糟糕
的，而且在過去一年我幾乎沒有傷痛。
現在我很滿意，也很健康，今年又拿了
一個大滿貫。我總是說在一個球季中，
如果能贏得一個大滿貫，就算一個很成
功的賽季了。」

經過一天休息，中國女排
今晚將於世錦賽再度登場，
並出戰對美國的複賽分組大
戰。由於出線形勢緊湊，國
家隊主教練郎平亦已下令，
球員每一分也要去盡，無論
發生什麼事也要咬緊牙關頂
着。（有線601及661台今晚
6：15p.m.直播）
由於如土耳其及泰國等球隊
皆未能製造爆冷戰果，令中國

隊於複賽分組中遇上重大考
驗，在意大利、美國、中國及
俄羅斯4隊只能有3隊晉身之
後6強賽情況下，中國女排今
日面對美國，以及明天面對俄
羅斯皆是不容有失，否則隨時
會迎來出局命運。
事實上，中國女排球隊上
下也知道今屆世錦賽之路絕
對是荊棘滿途，故無論袁心
玥或龔翔宇，在接受訪問時

皆直言往後的比賽會越來越
困難，必定要打得十分堅定
才有望突圍。至於主教練郎
平在談及出線形勢時，則向
球員傳達了自己的要求：
「我們要一關關地過，無論
對手是誰也要玩命，每一球
也全力以赴、要計較。接下
來無論發生什麼，我們都要
咬緊牙關頂着。」

■香港文匯報記者楊浩然

北京冬奧組委代表
團日前向國際奧委會
全體委員匯報了
2022 年冬奧會的籌
備情況。國際奧委會
2022 年冬奧會協調
委員會主席小薩馬蘭
奇給予高度評價，稱
讚北京冬奧會籌備工
作正取得「里程碑」
式的進展。
在當天舉行的國際奧委會第133次全會

上，北京冬奧組委副主席楊樹安和北京冬奧
組委外聯部副部長潘志偉向委員們全面介紹
了北京在場館建設、市場開發、競賽組織管
理、冬奧遺產等方面的工作進展，並播放了
宣傳片。由於介紹全面，委員們都很滿意，
沒有人對北京的籌備工作提出疑問。
小薩馬蘭奇隨後代表協調委員會表示，北

京冬奧會籌備進展十分順利，並特別指出北
京在場館建設、冬奧遺產、市場開發三方面
做得尤為出色。他說，北京冬奧場館和相關
基礎設施建設不僅按時推進，且設計方案體
現創新精神，充分滿足了國際單項體育組織
的需求。更關鍵的是，這些場館設施都將確
保實現可持續性利用。關於「三億人參與冰
雪」的目標，僅北京參與冰雪運動的市民已
達數百萬，令人振奮。市場開發勢頭喜人，
有望最終實現預算盈餘。 ■新華社

港隊亞殘運再添一金一銀六銅
香港文匯報訊 港隊昨日在亞殘運再傳捷報，共添一金

一銀六銅。香港乒乓球隊昨日在印尼舉行的亞殘運賽事
再增添3面銅牌。其中出戰女子TT5級單打的黃佩儀，
憑分組賽1勝1負成績次名晉級4強。4強戰中黃佩儀終
以0：3不敵約旦球手，奪得一面銅牌。出戰女子TT7級
單打的焦瑾珊，則在小組賽錄得2勝1負次名出線4強，
惟隨後直落3局不敵力爭衛冕的國家隊球手王睿，同樣
收穫銅牌。另一面銅牌來自王志賢，他於TT9級男子單
打4強中奮戰5局後，以2：3不敵日本對手。連同昨日奪
得的1金2銅，乒乓港隊今屆賽事暫得1金5銅。
早前已累積1金2銀2銅的輪椅劍擊港隊，昨日亦再
奪得3面銅牌。首次出戰女子A級佩劍個人賽事的余翠
怡，在4強戰中以9：15落敗，但3日下來已儲齊金、
銀、銅3色獎牌。港隊另外兩面銅牌由兩位男將於A級
佩劍個人賽取得，張明仔在4強賽面對國家隊對手以
6：15告負；隊友陳穎健在另一場4強賽以2：15落敗。
另一方面香港保齡球隊再奪獎牌，女將黃美蘭於女子

TPB8級個人賽中，做出943分的成績，以18分力壓馬
來西亞對手奪得銀牌。經過兩日賽事，港隊在保齡球項
目暫得1銀1銅。至於昨晚比賽，許家俊於男子S14級
背泳奪金，是香港代表團今屆第4面金牌。

中國球員丁彥雨航在日前進行

的NBA中國賽深圳站中，首次代

表達拉斯獨行俠隊登場，出戰8分

33秒依靠罰球收穫1分，邁出了

自己征戰NBA的第一步。
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香港乒乓球青少年代表隊
隊員李嘉宜，日前於阿根廷布宜諾斯艾利斯舉行的
青年奧運會，順利在分組賽以次名身份出線，獲得
晉級16強資格。 奧委會圖片

順 利 出 線

今 戰 上 海 大 師 賽

費達拿：不喜歡退出

■■費達拿大讚上海大師賽的安排費達拿大讚上海大師賽的安排。。 香港文匯報記者夏微香港文匯報記者夏微攝攝

■■小薩馬蘭奇高度評小薩馬蘭奇高度評
價北京冬奧會籌備工價北京冬奧會籌備工
作作。。 法新社法新社

■■黃佩儀在女子乒乓黃佩儀在女子乒乓TTTT55級單打級單打
比賽獲銅牌比賽獲銅牌。。 奧委會圖片奧委會圖片


